

## Warnhinweise DE

Westenprüfstifte sind ausschließlich für die Prüfung von Metallwesten, die für die Ausübung des Fechtsports konzipiert wurden, zu verwenden und dürfen an keine anderen Geräte oder externe Spannungsquellen angeschlossen werden.

Der elektrische Westenprüfstift darf nur an ein dafür vorgesehenes Prüfgerät angeschlossen werden.

Verwenden Sie die Krokodilklemme nur zum Anklemmen an den Metallstoff der Metallweste. Weitere unsachgemäße Verwendung könnte zu Verletzungen führen.

Überprüfen Sie das Kabel sowie alle Teile des Westenprüfstifts auf Beschädigungen oder Abnutzungen vor der Benutzung. Beschädigte Tester dürfen nicht weiterverwendet werden.

Achtung: Kleinteile außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Kleinteile können von kleinen Kinder verschluckt werden.

Reparaturen oder der Austausch von Teilen dürfen nur von qualifiziertem Fachpersonal durchgeführt werden.

## Warnhinweise EN

Testers for metal vests are to be used exclusively for testing metal vests designed for the practice of fencing and must not be connected to any other devices or external power sources.

The electrical tester for metal vests may only be connected to a designated testing device.

Use the crocodile clip only for attaching to the metal fabric of the metal vest. Any other improper use could result in injuries.

Check the cable and all parts of the tester for metal vests for damage or abrasion before use. Damaged testers must not be used further.

Caution: Keep small parts out of reach of children. Small parts can be swallowed by young children.

Repairs or replacement of parts may only be carried out by qualified personnel.